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co-oe 23.08.16  mardi  23 août/  Tuesday 23th  August 2016: D’abord à / first to Sage EMF Design; et/and ARTAC

François Garczynski  jeudi 18 août  2016, 05220 Monêtier-les-Bains <mfgarski@free.fr><http://mfgarski.free.fr/>
Agronomist, ingénieur génie rural eaux & forêts retraité / retired since 2002, sourcier amateur / amateur dowser since 1991 
Adresse habituelle / usual address : 34 avenue La Bruyère 38100 Grenoble (France) téléphone 04 76 51 05 90
Projet de thérapie de l’électrosensibilité : retrouver le senti corporel au dessus de trucs souterrains fixes et instables
Therapy project of the electrosensitivity: to rediscover the body feeling above stable and unstable underground tricks
Sourcier amateur depuis 1991 [co-oe 20.03.11ter, co-oe 13.07.15], je fais découvrir le senti corporel (sc) au dessus de trucs souterrains (ts) à plus de femmes (surtout sous les mains tendues devant soi) que d’hommes (surtout sous les pieds) : au dessus de ts fixes (tsf) nocifs, et instables (tsi) inoffensifs. Les tsf sont des cours d’eau souterrains (ces) et bandes de failles (bdf) se suivant 3 par 3 en plaine et 5 par 5 en montagne. Les tsi sont des croisements d’ondes cosmotelluriques Hartmann (H) et Curry (C). Murs invisibles H distants d’environ 2 m nord-sud et est-ouest, et C distants d’environ 4 m nord-ouest/sud-est et nord-est/sud-ouest.
Vers 13h le 13 août – 8ème jour de l’atelier clown au Centre chrétien de Gagnières (Gard) – à Willie électrosensible, je proposai dans l’espace public, dehors, deux tests de sc au dessus du ces profond de 80 m et large de 0,5 m environ, détecté dans la salle le 6 août : 1er jour de l’atelier clown. J’avais marqué son tracé dehors avec une craie blanche. Personne de l’atelier ne nous vit : nous n’étions que nous deux. Après au moins une minute, le test sous les pieds fit presque vaciller Willie ; pour le test sous les mains, Willie ne sentit rien. 
Internet ne dirait rien sur ma théorie: l’électrosensibilité aggrave le sc sous les pieds et annule le sc sous les mains. Projet de thérapie : faire retrouver à des gens électrosensibles leur sc sous mains et pieds au dessus de quelques ts les plus faibles et les plus forts [co-oe 18.08.16bis]. Relaxation, méditation et prière améliorent le sc.
Amateur dowser since 1991[co-oe 20.03.11ter, co-oe 13.07.15], I teach to discover the body feeling (bf) to more women (mainly under the hands stretched in front of one-self) than men (mainly under the feet) above underground tricks (ut): stable ut (sut), harmful, and unstable ut (uut), harmless; sus : underground streams (us) and falt strips following 3 of 3 in plain and 5 of 5 in mountain; uut:  crossings  of cosmo-telluric waves Hartmann (H) and Curry (C). Invisible walls H distant of about 2 m north-south and east-west, and invisible walls C distant of about 4 m north-west/south-east and north-east/south-west.
About 1 o’clock p-m. on 13th August – 8th day of the workshop clown in the Christian centre of Gagnières (Gard) – to Willie, electro-sensitive, I proposed in the public space, outside, two tests above the us deep 80 m and 0.5 m wide about, detected in the room, on 6th August: first day of the workshop clown. I had marked its trace outside with a white chalk. Nobody of the workshop saw us: we were only Willie and me. After at least one minute, Willie was almost unsteady on his legs. For the test under the hands, he felt nothing.
Internet would say nothing on my theory: the electrosensitivity worsens the bf under the feet and removes the bf under the hands. Therapy project: to teach to electrosensitive people to rediscover the bf under feet and hands above some strongest and weakest ut [co-oe 18.08.16bis]. Relaxation, meditation and prayer improve the bf.






